

## Mitteilung:

- Laufendes Projekt „Weiße Flecken Förderung“

Dieser erste Förderaufruf umfasst die Haushalte, die zum Zeitpunkt der damaligen Markterkundung mit weniger als 30 Mbit/s im Download versorgt wurden sowie 184 Schulen im Rhein-Sieg-Kreis. Im Rahmen einer Kooperationsvereinbarung haben die Kommunen den Rhein-Sieg-Kreis beauftragt, das Förderverfahren stellvertretend durchzuführen.

Aufgrund von Verzögerungen im Ausbau musste der Bewilligungszeitraum bis zum 31.03.2024 verlängert werden. Ursächlich hierfür waren anfangs die Corona-Pandemie sowie die Flutkatastrophe und die daraus folgende Umpriorisierung von Tiefbaukapazitäten. Seit einiger Zeit sorgen langwierige straßenverkehrsrechtliche Genehmigungsprozesse für Verzögerungen.

Jüngst meldete die Telekom, dass ein wichtiger Auftragnehmer im Projekt nicht mehr leistungsfähig sei und ersetzt werden müsse. Dieser Umstand verhindert die Dokumentation in Sankt Augustin und Siegburg und dementsprechend die Inbetriebnahme der dortigen Netze. Hiervon sind einige Schulen betroffen, die noch keinen Glasfaser-tarif buchen können.

Auch der Ausbau in Teilen Hennefs und Lohmars sowie der der Schulen in Troisdorf sind von dieser Problematik betroffen.

In den beigefügten Übersichten „Breitbandausbau Weiße Flecken und Schulen“ ist der aktuelle Ausbaustand in den Kommunen dargestellt (**Anhang 1 und 2**).

Im Auftrag

gez. Rosenstock